

## **La apertura de la biblioteca Aizkibel de Azkoitia se retrasará hasta octubre**

Azkoitia. La biblioteca Aizkibel de Azkoitia volverá a abrir sus puertas a principios de octubre tras su ampliación. El Ayuntamiento pretendía abrirla con el inicio del nuevo curso escolar pero, según ha señalado Javier Elguren, concejal de Urbanismo, "ha sido imposible, porque los proveedores estaban colapsados y tuvimos que retrasar el montaje. Pero esperamos que esté lista la primera semana de octubre". Los servicios de la biblioteca siguen ofreciéndose en el tercer piso de la casa de cultura de 9.30 a 13.30 y de 16.00 a 20.00 horas.